



*Das Schönste, das ein Mensch
hinterlassen kann, ist ein Lächeln im
Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

Markus Heckendorn

† 23. Februar 2025

Markus hat sich über 20 Jahre lang bei der CISTEC für unsere Kunden, das KISIM und das Team engagiert. Mit seinem Humor und Charisma war er für uns alle ein Freund, ein geschätzter Gesprächspartner und jemand, der immer für alle da war. Am 23. Februar 2025 hat Markus den Kampf gegen seine Krankheit verloren. Wir nehmen Abschied von ihm in tiefem Dank für die gemeinsame Zeit und mit vielen unvergesslichen Erinnerungen, die ihn weiterhin in unseren Herzen leben lassen.

Deine CISTEC Familie